

Berichte, Mitteilungen und Besprechungen

Acta Militaria Mediaevalia - eine neue wissenschaftliche polnische Zeitschrift mittelalterlicher Waffen und Rüstungen

Die 2005 gegründete neue wissenschaftliche polnische Zeitschrift wird von drei polnischen Institutionen herausgegeben, dem Historischen Museum in Sanok, der polnischen Akademie der Künste und Wissenschaften in Krakau und dem Institut für Archäologie der Universität in Rzeszów. Der thematische Rahmen der Zeitschrift umfaßt militärische Artefakte aus Ausgrabungen, Waffen polnischer und europäischer Museen sowie militärische Studien basierend auf mittelalterlicher Ikonographie oder speziellen Studien. Publiziert wird in slawischen Sprachen (mit englischer Zusammenfassung) und in Englisch. Die Hauptsprache ist Polnisch. Der Anteil englischer Beiträge nimmt deutlich zu. Während in den Bänden I bis VI gelegentlich ein englischer Artikel enthalten ist, sind es im Band VII bereits vier englische Fachartikel. Erschienen sind bisher 7 Bände. Zur beispielhaften Information listen wir weiter unten das Inhaltsverzeichnis des aktuellen Bandes VII auf. Der Band VIII ist in Vorbereitung. Die Bände I und II sind online (www.muzeum.sanok.pl/?p=383 und www.muzeum.sanok.pl/?p=2670) zugänglich. Eine Liste der Inhalte der Bände I bis VII kann bei der WKK-Redaktion als pdf-Datei angefordert werden. E-Mail-Kontaktadresse für interessierte Autoren: actamm@gmail.com

Mitteilung der Redaktion Waffen

Acta Militaria Mediaevalia – a new Polish journal about medieval arms and armour

In 2005 a new journal concerned with medieval arms and armour was created in Poland on

the initiative of Piotr Kotowicz. The main goal was to publish military artefacts from archeological excavations with a good, independent chronology. Emphasis was also put on publishing weaponry from museum collections, primarily from the territory of Poland, and later also from Central Europe. In the next few volumes the subject area of the journal was extended to military studies, based on medieval iconography analysis as well as specialist research. The journal is issued by three institutions: the Historical Museum in Sanok, the Polish Academy of Arts and Science in Cracow and the Institute of Archaeology of University in Rzeszów. Seven volumes have been already realised, number VIII is forthcoming. Articles are published in Slavic and English languages. A pdf-file of the contents of vols. I-VII is available on request from the WKK-editorial staff. All authors who are willing to contribute papers are more than welcome. For more information please contact: actamm@gmail.com

Piotr N. Kotowicz and Arkadiusz Michalak

